
ПРОТОКОЛ № 3 
 

заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного учреждения ‐ 
средней общеобразовательной школы № 4 
 
                                                                     от 20 ноября  2009г.   

                                                Присутствовали: Николаева Н.В., директор школы                                  
Погорелова И.В., председатель профкома 
школы, 
Ларионова Н.А., член УС от родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от родителей, 
Сосипатова Н.В., член УС от учителей школы, 
Бендерская В., член УС от учащихся, 
Кооптированные: Шулейкин И.А., 
Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
    1. Отчет медицинского работника о результатах медицинского осмотра детей. 
    2. Организация и проведение новогодних праздников и подарков. 
    3. О выборе претендента на награждение Премией Президента РФ. 
 
       По первому вопросу выступила медсестра школы Зайцева И.Б. 
 Она ознакомила с результатами медицинского осмотра детей. 
       Заболеваемость школьников в 2009 году: 
Нарушение осанки – 92 чел.                                ВСД  ‐ 8 чел. 
Бронхиальная астма – 4 чел.                                ДЖВП  ‐ 9 чел. 
Плоскостопие  ‐  11 чел.                                       Лейкоз  ‐  1 чел. 
Ожирение  ‐  5 чел.                                               Аденоиды – 2 чел. 
Хронический тонзиллит – 11 чел.                       ЗРР   ‐    2 чел. 
Вторичный дерматит – 1 чел.                              Миапия    ‐   12 чел.  
Хронический панкриатит – 4 чел.                       Сутулость   ‐   21 чел.  

  Диформация грудной клетки – 2 чел.                  Фимоз  ‐  2 чел. 
  Гипердинамический с‐т – 7 чел.                           Сколиоз  ‐  26 чел.   
ИМВП  ‐  5 чел.                                                     ММД   ‐   5 чел. 
14 человек, имеющие заболевания, посещают СМГ. 
       В конце своего выступления медсестра школы Зайцева И.Б.  сделала вывод:  здоровье 
учащихся  школы  по  сравнению  с  прошлым  годом  остается  стабильным,  улучшений  не 
наблюдается.                                                              

            Решили: 
1. Принять к сведению результаты медицинского осмотра. 
2.  Администрации  школы  скорректировать  расписание  уроков  и  исключить  уроки 
физического воспитания после горячих завтраков. 

            Голосовали: 
«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
 
       По второму вопросу слушали  Николаеву Н.В., директора школы. 



      Директор  школы  Николаева  Н.В.  предложила  в  связи  с  проведением  новогодних 
праздников  изыскать  внебюджетные  средства  и  приобрести    гирлянды,  игрушки  для 
украшения елки и новогоднего зала.  
      Проведение  новогодних  праздников  (представлений)  распределилось  следующим 
образом: 
1 ‐4 классы  провести  совместно с клубом «Ровесник»; 
5  –  6  классы  –  «Новогодние  приключения  деда  Мороза»,  назначить  ответственными 
классных руководителей; 
7‐8  классы  –  Конкурс  театрализованных  новогодних  представлений,  назначить 
ответственными классных руководителей; 
9  –  10  классы  –  сказка  на  новый  лад,  назначить  ответственными  учащихся  и  классного 
руководителя 10 класса. 
   По поводу приобретения подарков согласовать с представителями города Пенза. 

          Решили: 

1. Изыскать внебюджетные средства у спонсоров школы.  
2. Назначить  ответственных  за  проведение  новогодних  представлений  классных 

руководителей. 
3. По поводу приобретения подарков согласовать с представителями города Пенза. 

          Голосовали: 

«За» ‐девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 

По третьему вопросу слушали: 

Погорелову  И.В.  о  предложении  вынести  на  голосование  кандидатуру  учителя  начальных 
классов  Корзун С.В. на награждение Премией Президента РФ. 

Решили:  выдвинуть  на  награждение  Премией  Президента  РФ  учителя  начальных  классов  
Корзун С.В.  

Голосовали: 

«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет. 

 

 

 

 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 
                                                          (подпись)     
     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 
                                                        (подпись)     

 
 
 



 

                                                 П  Р О Т О К О Л     №  4 

заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного учреждения ‐ 
средней общеобразовательной школы № 4 

                                                                     от 23 декабря 2009г.   
                                                          Присутствовали: Николаева Н.В., директор школы 

Погорелова И.В., председатель профкома 
школы, 
Ларионова Н.А., член УС от родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от родителей, 
Бендерская В., член УС от учащихся, 
Сосипатова Н.В., член УС от учителей школы 
Кооптированные: Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
 
1. Отчет завуча по учебной части об итогах первого полугодия. 
2. Публичный отчет директора школы по итогам учебного и финансового года. 

  По первому вопросу   слушали    завуча по учебной части Скоробогатову Т.В.. 
Она сделала отчет по итогам первого полугодия.         Учащиеся 1х классов обучаются первый 
год безоценочно. На конец 1 полугодия во 2‐10 классах обучается 289  обучающихся. Из них 
33 отличника, на «4» и «5» обучаются 130   учащихся, на «3» и «4»  ‐ 126 учащихся. С одной 
«3» окончили 2 четверть 17 чел. (53%   учащихся имеют оценку «3» по русскому языку, 18% 
учащихся  имеют  оценку  «3»  по  математике),  с  одной  «4»  окончили  2  четверть  –  17  чел. 
(большинство учащихся имеют одну «4» по русскому языку). 
     Качество знаний по школе – 51%, степень обученности – 51 %, успеваемость – 100%. 
     Высокое качество знаний (по параллелям – 2б (90%), 3а  кл. (84%), 4кл. (63%), 5б (70%), 6б 

(77%), 7а (64%), 8а (59%), 10 (59,%). 

            Решили: 
1. Повысить качество знаний по школе до 53 %. 
2. Учителям  ‐  предметникам  обратить  серьезное  внимание  на  учащихся,  окончивших 

первое полугодие с одной «3» 
            Голосовали: 
«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
      
  По второму вопросу слушали  Николаеву Н.В., директора школы. 
 

Директор  школы  Николаева  Н.В.  ознакомила  с  публичным  отчетом  по  итогам  учебного  и 
финансового года, в котором она отметила, что  программа развития школы на 2009 ‐ 2011 
годы успешно реализуется. 
            Решили: 



Утвердить публичный отчет директора школы. 
            Голосовали: 
«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 

 
 
 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 
                                                           (подпись)     

 

     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 

                                                             (подпись) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
                                                 П  Р О Т О К О Л     №  5 

заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного учреждения ‐ 
средней общеобразовательной школы № 4 

                                                                     от 23 декабря 2009г.   
Кабинет № 15 

                                                                     Присутствовали:  
Николаева Н.В., директор школы 
Погорелова И.В., председатель профкома 
школы, 
Ларионова Н.А., член УС от родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от родителей, 
Бадарин А., член УС от учащихся, 
Сосипатова Н.В., член УС от учителей школы 
Кооптированные: Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
1. Отчет завуча по АХР по улучшению метериально – технической базы школы за первое 

полугодие. 
2. Отчет завуча по ВР о выполнении плана воспитательной работы школы. 
3. Отчет УС школы о проделанной работе за первое полугодие. 

 
    По первому вопросу   слушали    завуча по АХР Николаеву О.В.. 
В своем выступлении она отметила следующее: 
в  сентябре  2009  года  было  получено  3  учебных  кабинета,  в  состав  каждого  входят: 
компьютер,  интерактивная  доска,  мультимедийный  проектор,    учебно‐методические 
пособия, пособия   по работе с интерактивным программно‐ аппаратным комплексом 
на базе интерактивной доски. 
    Отдельно было получено: интерактивная доска, ноутбук, принтер,   мультимедийный 
проектор, медицинский кабинет. 
    Для  спортивного  зала:  велотренажер  магнитный,  магнитная  беговая  дорожка, 
велоэлипсоид  . 
    Для столовой: электроплита,  электромясорубка, жарочный шкаф .      
 
Решили: 
Ходатайствовать        перед  администрацией  управления  образования  о  выделении 
денежных  средств  для  приобретения  школьной  мебели  в  учебные  кабинеты, 
спортивного инвентаря, технологического оборудования для школьной столовой.                           

       По второму вопросу слушали  завуча по ВР Седову Т.И.. 



В  своем  выступлении она  отметила,  что    воспитательная  работа  в школе  ,  направленная  к 
встрече 65‐летия Великой Победы, успешно реализуется согласно следующим программам: 
«Развитие воспитания на 2009‐2011  годы»  , «Патриот», «Школа и родители», «Подросток и 
закон»,  «Здоровый  образ  жизни».  Проводятся  различные    общешкольные  мероприятия. 
Кроме  этого  учащиеся  школы  активно  участвуют  в  районных,  областных  и  всероссийских 
конкурсах, где занимают призовые места. 

            Решили: 
1. Во  втором  полугодии  продолжить  работу  по  реализации  школьных  программ: 

«Развитие  воспитания  на  2009‐2011  годы»  ,  «Патриот»,  «Школа  и  родители», 
«Подросток и закон», «Здоровый образ жизни».  
            Голосовали: 

«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
 По  третьему  вопросу  слушали  председателя  Управляющего  совета  МОУ‐СОШ  №4 
Ларионову Н.А. 

Ларионова Н.А. сделала отчет  о проделанной работе за первое полугодие. 

               Решили: 
1. Считать  работу  УС   МОУ –  СОШ № 4    в  пером полугодии 2009  ‐2010  учебного  года  

удовлетворительной.  Во  втором  полугодии  продолжить    выполнение  намеченного 
плана работы  УС  МОУ – СОШ № 4. 
            Голосовали: 

«За» ‐ девять человек    «Против» ‐ нет    «Воздержались»   ‐ нет 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 

                                                           (подпись)     

 

     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 

                                                             (подпись) 

 
 
 


